

子ども子育て支援関連3法に関する取り組みについて

「子ども・子育て支援ニーズ調査」の結果を踏まえたいと考え、平成25年度予算に計上する事務を行っている。町の宝である大切な子ども達にとって、どのような施策が必要かを第一に考えて事業を推進してまいります。

レアメタル等の回収・リサイクルの取り組みについて

問 小型家電リサイクル法が、本年8月に成立し、来年4月に施行となる。同法により、市町村が使用済み

問 3法の趣旨は、幼稚期の学校教育・保育、地域の子ども子育て支援を総合的に推進することである。広陵町としても、国の動向を見極めつつ、円滑かつ速やかに新制度を導入できるよう、万全の準備をしていくべきである。  
①町子ども子育て会議の設置  
②町事業計画の検討  
③町における実施体制

学校、9月王寺中学校給食共同調理場、10月大和郡山給食センターと毎月視察研修を実施してきた。町の「中学校給食懇話会」の進捗状況は?また、来年度予算にどう反映されるのか?

**安田教育長** 懇話会委員各位には、種々の給食実施方式を比較検討した上で、意見をいただき、早急に教育委員会としての方針をまとめた。町部局と協議・調整した上で、議会に諮り、その時点で必要な予算についてお諮りします。

ら、今後の実証結果や県内の動向を見極め、更にリサイクルの構築に向けて検討してまいります。

## 中学校給食実施について

## 中学校給食実施について

**平岡町長** 本町の現状では、収集形態の変更や分別方法の問題で効率的な処理が厳しい状況にあることから、業者が引き取つてレアメタルなどを取り出すリサイクル制度が創設される。さらなる循環型社会の構築に向け、広陵町でも実施しては?

二二二  
卷之三

A black and white portrait of a middle-aged man with dark hair, wearing a light-colored dress shirt and a striped tie under a dark suit jacket.

**平岡町長** 水道局機能は役場町舎内で下水道と統合する。南郷浄水場跡地利用は町公有財産有効活用検討委員会を立ち上げ現状を説明済みです。配水管路の改修計画は既設管路の状況を見極め、「公共補償基準」に基づき更新運用申し合わせ」などに基づき更新

県水へ100%移行を急頭に議会と協力し努力の結果、県からの受水料金が減額され1億2千万円の負担から6千万円の余剰金ができる事となつた。現水道局（南郷浄水場）の機能移転計画は？同跡地利用については、町営住宅や給食センターの検討も考えられるが、具体的な予定があるのか？公共インフラの維持管理不足による事故（笛子トンネル）が発生し、全国的な問題となつてゐるなか町提示の水道本管改修計画では耐用年数を超えているが安全性確保の根拠は？

# 広陵町地区計画条例について

**平岡町長**　縦覧を終え権利者の意見をまとめ、県と協議中です。今後、意見の内容を精査し、意見集約方法など県関係課と協議し回答します。個人の既得権を保護しているので財産権の侵害にはあたらない。同会議の資料は十分精査し揃えており、審議委員は勉強会などで趣旨や目的など十分理解され審議されている。

いるが、町はなぜ対象としないのか？権利者の意見の取扱いや意見集約について、過去の経過を調査すると合意形成が成されたと思えない。このまま条例化された場合行政訴訟の対象となるが町の考えは？既存建物の調査方法や正確性を欠く資料の提示では都市計画審議会で適切な判断ができない。正確で丁寧な資料の提示を求めます。